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「１年間の振り返りと今後の目標」

１年Ａ組 ○○○○○ ○○○○

わたしが一番心に残っている思いでは、１年生全員で行った校外学習で

す。由利本荘市の TDK 歴史みらい館を訪れたり、にかほ市の牧場でのアイ

スクリーム作りを体験しました。

中学校では、ソフトテニスも経験することができました。ソフトテニス

は難しかったですが、先輩たちや先生に支えてもらい、少しできるようになったのでうれしいです。

勉強が難しかったり、言葉が分からず、大変なこともありましたが、友達や先生たちのおかげで、

たくさんの新しい言葉や漢字を覚えることができました。

わたしは、太田中学校での勉強が本当に楽しかったです。生徒たちはみんな明るく面白いので、

私は、助けが必要なときは、友達に頼りました。

先生たちはとても親切で、今何をすべきか、どのようにすればいいのかを説明し、サポートして

くれました。

わたしは、今後、より日本語と英語を勉強して、たくさんの人と自由に話をすることができるよ

うに言語の勉強に力を入れていきたいと思っています。

１年 A 組には、面白い人、優しい人がたくさんいて、あいさつを交わし合い、支え合う雰囲気が
とても好きでした。

そんな太田中学校での生活は、とても充実していて楽しかったです。

一年間、ありがとうございました。

「２年生で頑張ったこと」

２年Ｂ組 ○○ ○○

僕が、２年生で頑張ったことは、２つあります。

１つ目は、委員会です。僕は前期も後期もどちらも美化委員でした。

美化委員会では、常時活動の黒板消しクリーナー清掃を忘れずに行った

り、花壇のチューリップの球根を植えたりする活動を頑張りました。後

期からは、美化委員長になり、前期まで３年生がしていた委員会の進行などをやることになりまし

た。自分が想像していたよりはるかに難しく、３年生のようなスムーズな進行ができませんでした。

来年度からは、もっとスムーズに進行ができるように頑張りたいです。

２つ目は、学習です。２年生は１年生の時よりも内容が難しくなり、苦手な科目ができはじめ、

１年生の時と同じ勉強時間と勉強方法では、自分が思うような点数が取れずに悩んでしまうことが

ありました。そこで、ワークをわかるまで繰り返し解いたり、わからないところは、解説動画を見

たりするなどして自分なりに工夫をしました。そのほかに、メディアの使用時間を減らし、勉強時

間にあてるように心がけました。その結果、自分が思う点数に近い点数が取れるようになりました。

この調子で３年生でも頑張りたいです。

来年度は、最上級生であり、受験生であるという自覚をもって、これまでよりも学校行事や勉強

を頑張り、今年の３年生のように卒業式で泣けるような学校生活にしたいです。


